



KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: Selasa, 04 September 2012	Halaman	: 5
Nama Media	: Berita Kota	Jurnalis	: -

Alat Pemadam di Tiap RT

SAYA usul jika di setiap Rt daerah DKI di berikan APAR untuk mengantisipasi kebakaran. **081398603xxx**

PKL di Jalan Kebayoran Lama

YTH, Bpk. Presiden SBY,, Bpk. Abraham Samad Ketua KPK, Bpk. Gumawan Fauzi Mendagri...di sebrang Ramayana-Pospol Pasar Kebayoran Lama ada di pasang Pemda Dki Plang isinya Dilarang berjualan di badan jalan-trotoar sesuai Perda Dki no 8 tahun 2007,,, disebrang Ramayana-Pospol tsb diatas banyak Pedagang Liar Berjualan Dijalan-Trotoar pakai gerobak-petipeti dan malam hari ditinggalkan yang Mengakibatkan menjadi Kumuh, Kotor, Semrawut, Sampah, Macet, Jalan Kaki Susah Ditrotoar,, Walikota JAKSEI-Camat Kebayoran Lama tidak menjalankan-melaksanakan Perda tsb diatas karena secara rutin terima uang dari Preman yg mengutip uang dari pedagang liar tsb.. Tolong Segera Dibersihkan Permanen, dan KPK segera Memeriksa-Menindak Walikota JAKSEL, Camat Kebayoran Lama karena ini sudah termasuk Tindak Pidana Korupsi. Terima kasih. Hj. Riyanti Mulyani sudrajat, Sh. Mh. Phd. Mm. **087808395xxx**

Mahalnya Harga Motor Pemadam

APA tdk salah harga motor pemadam kebakaran 260jt/unit? Ckckck uang rakyat lg jd korban. **02195407xxx**

Bangunan Liar di Tanah Abang

BPK walkot jakpus yth tlng ditertibkan bngan liar diatas jmbtn tinggi, t.abang kok dibikin rmh tinggal camat kok diam sj. **082113870xxx**

Ke Mana Uang Pungli di Pasar Karang Anyar?

KEPADA Bapak Wali Kota Jakarta Pusat, tlong dilihat Pasar Karang Anyar yang brantakan dan tidak rapi dan juga pungutan uang tempelan yang tidak teratur ada uang meja dan uang keamanan yang tidak punya pos dan juga pungutan JP-19 ke pedagang di luar lokasi JP-19 kepada pedagang kaki lima (PKL). Kami ingin nanyakan di kemana kan uang pungutan uang itu. Daripada pungutan uang tempelan yang tidak jelas lebih baik untuk membangun lingkungan wilayah seperti RW05 dan RW02, untuk perbaikan saluran got yang tidak berfungsi sama kali. Tolong kepada bapak Wali Kota Jakarta Pusat jangan diam saja di kursi. Turun ke bawah jangan di atas kursi saja. Kasih contoh kepada lurah ama camat. Kepada Bapak walikota jakarta pusat kami ngucap banyak2 berterima kasih bilamana bapak walikota jakarta pusat benar2 mau menanggapi persoalan ini jangan sampai ada hal2 yang tidak diinginkan. Terima kasih.

087789055xxx